

SinnLicht



Dennis und Beate Bayer betreiben seit 2015 ihre Kerzenmanufaktur in Karlsruhe. Das Besondere an ihren Kerzen ist, dass sie zu 100% aus recyceltem Wachs bestehen und in liebevoller Handarbeit hergestellt werden. Das Wachs wird nach Farbe sortiert, geschmolzen, aufwändig gereinigt und zu durchgefärbten Kerzen mit langer Brenndauer gegossen. Somit ist jede Kerze ein Unikat.

Warum verwenden sie recyceltes Wachs?

Wachs wird aus Erdöl, aus ölhaltigen Pflanzen oder von Bienen gewonnen. Alle drei Quellen sind knappe Güter. Ölhaltige Pflanzen konkurrieren mit Anbauflächen für Lebensmitteln und/oder Waldflächen. Aber insbesondere Erdöl stellt ein Problem dar, nicht nur weil es ein begrenztes Gut ist, sondern auch aufgrund des freigesetzten Kohlendioxids. Wachs-Reste werden nur in begrenztem Umfang recycelt. Große Mengen landen leider im Hausmüll.

Einen Beitrag zum Recyceln und sozialer Unterstützung leisten

Sinnlicht sagt, jeder kann seinen Beitrag zur Nachhaltigkeit leisten und Wachs-Reste sammeln. Unterstützt auch Ihr die Manufaktur, indem Ihr Eure Wachsreste bei uns abgibt. Zusätzlich begünstigt Ihr damit auch soziale Projekte. Denn die beiden geben 5% ihres Umsatzes an soziale Einrichtungen ab und binden diese auch gleich in ihren Produktionsprozess ein.